

Carlos Martín, regante de honor de Carrizales

E. G. B. | [14.12.2013](#) | 01:58

La Comunidad de Regantes de Carrizales celebra hoy en el Restaurante Martino (en la carretera de Dolores) su asamblea general ordinaria para informar a los asociados sobre reuniones recientes y para nombrar como regante de honor a Carlos Martín Cantarino, profesor de Ecología en la Universidad de Alicante, «por sus valiosos estudios sobre la historia, cultura y tradiciones de esta Comunidad y su constante apoyo al territorio y las gentes de Carrizales». Carlos Martín es también coordinador del programa WADI sobre «integración de la demanda del agua» y diversos estudios sobre agricultura en el entorno natural de El Hondo. Durante la asamblea, la Comunidad de Regantes de Carrizales le entregará una placa conmemorativa.



Carlos Martín Cantarino. **DIEGO FOTÓGRAFOS**